

Tournamen Tenis Danrem Cup 2024 Resmi Dibuka

Achmad Sarjono - JATIM.GOBLOG.CO.ID

Nov 8, 2024 - 14:03



SURABAYA – Kepala Staf Korem 084/Bhaskara Jaya, Kolonel Inf Erwin, S.I.P., M.Han., secara resmi membuka Turnamen Tenis Danrem Cup 2024, yang dilaksanakan di Lapangan Tenis Makorem, Jl. A. Yani No. 1 Surabaya, pada Jumat (8/11) siang. Turnamen ini digelar dalam rangka memperingati Hari

Pahlawan 10 November.

Image not found or type unknown



Dalam sambutannya, Komandan Korem 084/Bhaskara Jaya Brigadir Jenderal TNI Danny Alkadrie, yang dibacakan oleh Kolonel Inf Erwin, menyampaikan bahwa acara ini tidak hanya sekadar ajang kompetisi, tetapi juga sebagai momentum berharga untuk mengenang jasa para pahlawan yang telah berjuang demi kemerdekaan Indonesia. "Hari Pahlawan mengingatkan kita akan semangat juang para pahlawan yang rela berkorban demi negara. Semangat ini harus kita teladani, terutama dalam menghadapi tantangan di era globalisasi," ujarnya.

Brigjen Danny Alkadrie, juga menekankan bahwa olahraga, terutama tenis, mengajarkan banyak nilai penting seperti disiplin, sportivitas, kerja sama tim, dan semangat pantang menyerah, nilai-nilai yang sejalan dengan semangat juang para pahlawan bangsa.

Lebih lanjut, turnamen ini diharapkan dapat mempererat tali silaturahmi antar sesama pecinta tenis, serta meningkatkan prestasi olahraga di wilayah setempat. Selain itu, acara ini juga bertujuan untuk mempromosikan pariwisata daerah.

"Saya ucapkan selamat bertanding kepada seluruh peserta. Junjung tinggi sportivitas dan fair play. Semoga turnamen ini menjadi ajang untuk mengasah

kemampuan dan meraih prestasi terbaik," ujar Kolonel Erwin, mewakili Danrem.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada panitia penyelenggara yang telah bekerja keras dalam menyukseskan acara ini.

Acara yang dihadiri oleh penggiat olahraga ini menjadi salah satu langkah penting untuk memperkuat semangat nasionalisme dan cinta tanah air, menjadikan Hari Pahlawan sebagai ajang refleksi dan penghargaan bagi jasa para pahlawan bangsa.

Semoga melalui kegiatan ini, Indonesia semakin maju dan sejahtera.

Dengan penuh rasa syukur dan mengharapkan ridho dari Allah Subhanahu Wa Ta'ala, sang Komandan Korem membuka turnamen ini secara resmi dengan mengucapkan "Bismillahirrahmanirrahim" dan menandai dimulainya kompetisi tenis yang akan berlangsung dengan semangat sportifitas tinggi.

Dalam acara pembukaan tersebut, Komandan Korem juga menyampaikan pesan pentingnya olahraga dalam mempererat persatuan dan kesatuan, serta sebagai sarana untuk meningkatkan kesehatan dan kebugaran masyarakat. "Semoga kegiatan ini menjadi momentum untuk memperkuat semangat nasionalisme dan membangun prestasi olahraga Indonesia ke level yang lebih tinggi," ujarnya.

Turnamen Tenis Danrem 084/Bhaskara Jaya Cup 2024 ini diikuti oleh berbagai klub dan pemain tenis yang akan berlaga dalam beberapa kategori. Kompetisi ini menjadi ajang bagi para atlet untuk menunjukkan kemampuan terbaik mereka serta mengukir prestasi di kancah olahraga tanah air.

"Dengan mengucapkan Bismillahirrohmanirrokhim, saya nyatakan Turnamen Tenis Lapangan Danrem 084/Bhaskara Jaya Cup 2024 resmi dibuka," tutupnya.
(Red/Jon)